

Qu'est-ce que le Forex ?

Le [forex](#) (contraction de l'anglais foreign exchange) ou marché des changes, est un marché des devises à l'échelle du monde. Il est décentralisé et accessible à tous : quand un touriste à Tokyo achète des dollars U.S. avec des yens, il effectue une transaction sur le marché du forex – tout comme quand une multinationale convertit des millions d'euros en livres sterling. Cela en fait le plus grand marché du monde, rendu très volatile par le grand volume de ses transactions ; il est également ouvert en permanence, sauf en fin de semaine. Bien des clients du forex cherchent uniquement à changer une devise étrangère contre la leur, comme les entreprises ayant besoin de payer des salaires ailleurs qu'elles vendent. Mais une grande partie est constituée de revendeurs de devises qui spéculent sur les mouvements des taux de change – à la manière de ceux qui le font sur l'évolution du [cours des actions](#). Les taux de change fluctuent à cause de faits et événements macroéconomiques ainsi que des attentes qu'en ont les traders, en plus des flux monétaires réels. Ce marché attire les investisseurs privés parce que sa volatilité offre de nombreuses occasions de profits (ainsi que de pertes, bien sûr), tout en permettant d'utiliser des instruments de couverture bien connus. Un autre de ses avantages est que le [broker forex](#) autorise l'usage des effets de levier par leurs investisseurs en n'exigeant que de faibles marges. Sur le marché du forex, les devises s'échangent les unes contre les autres par «paires», qui représentent la valeur relative d'une unité d'une monnaie, la «base», contre une autre monnaie, le «contre». Elles sont généralement écrites en juxtaposant les codes internationaux à trois lettres des devises, commençant par la base ; par exemple, [EUR/USD](#) désigne le rapport de l'euro contre le dollar américain. Comme sur tous les marchés, il y a une différence entre les prix d'achat et de vente sur le forex, appelé «carte» entre demande et offre. Il est mesuré en «pips», le plus petit «carte» de prix qu'un taux de change donne puisse offrir ; et généralement gal à 1/100 de pourcent. Pour les devises importantes, la différence entre le prix auquel un acteur du marché va acheter («demande») et celui auquel il va revendre («offre») est souvent entre un et trois pips. Le marché est divisé en trois niveaux d'accès : au sommet se trouve le marché interbancaire, comprenant les plus grandes banques et revendeurs de titres ; qui proposent généralement des «cartes» pointus. Les banques plus modestes et les grandes multinationales viennent après, suivies par les fonds de pension et les gestionnaires d'actifs. Les traders, qui ferment la marche, participent indirectement par le truchement de courtiers ou de banques, et constituent une part de marché en forte progression grâce aux facilités offertes par Internet.

About the Author

Avec une solide connaissance des marchés financiers, Forexpros.fr a pour objectif de fournir à ses utilisateurs novices et expérimentés des [news forex](#) non-biaisés, des analyses et outils techniques ainsi que des textes éducatifs sur certains segments de la finance.

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)